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VERBALE DI ASSEMBLEA 
 

Cernusco Lombardone, 14 novembre 2014 
 
Le Consulta “Urbanistica e Lavori pubblici” (denominazione abbreviata) e “Ecologia” (denominazione abbreviata), 
convocate con lettera Prot. N. 7449 del 29 ottobre 2014, si sono riunite in seduta congiunta martedì 4 novembre 2014 
presso la Sala Consiliare del Comune di Cernusco Lombardone. 
 
Sono presenti: 
 
Per la Consulta “Urbanistica e Lavori pubblici” 

LENSI RUGGERO (Presidente) 
PIROVANO EMANUELE (Segretario) 
AMATO VITTORIO 
GATTI ALESSANDRO 
GENNARI ERMINIO 
GUGLIELMO ANGELO 
TURATI LUCIANO 

 
Per la Consulta “Ecologia” 

DE CAPITANI GIOVANNA (Sindaco facendo funzione di Presidente) 
STUCCHI ALBERTO (Vicepresidente) 
LONGONI FELICE 
RIGAMONTI AMEDEO 

 
Viene chiamato a presiedere la riunione congiunta LENSI RUGGERO. 
 
Assistono il Presidente, in rappresentanza dell’amministrazione comunale, gli Assessore competenti OLDANI MARIO e 
PELA’ ALVARO. 
 
Si rileva in sala la presenza di una giornalista di Merate On-line. 
 
Alle ore 21.15 il Presidente apre la riunione verificando il raggiungimento del numero legale e ringraziando per la 
presenza degli membri intervenuti. 
 
 
PUNTO 1. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 
Il Presidente fornisce alcuni chiarimenti in relazione al fatto che la Consulta U”rbanistica e Lavori pubblici” non si sia 
riunita nel corso del 2014. Da una parte non vi sono state richieste di argomenti da parte dei membri né sollecitazione 
dell’Amministrazione comunale, dall’altra era in atto un processo di revisione del Regolamento delle Consulte che 
avrebbe modificato le modalità di gestione delle stesse. L’ultimo intervento del Presidente si è quindi concretizzato con 
la partecipazione all’incontro dei progetti del bando di Piazza Vittoria, insieme al Politecnico di Milano. 
Anche la Consulta “Ecologia” non si è più riunita da tempo, ovvero praticamente da quanto il Presidente Elena Mocchio 
ha dato le dimissioni e l’attività si è di conseguenza fermata. 
 
Il Presidente introduce gli argomenti all’ordine del giorno, di competenza di entrambe le Consulte, e fa un inquadramento 
generale del lavoro svolto in relazione anche alle difficoltà in cui versano le Consulte, ricordando come l’attività sia stata 
impegnativa nei primi due anni di esistenza (2012-2013). In particolare informa i presenti dei personali crescenti impegni 
lavorativi che, legati all’assenza del vicepresidente neo-mamma Elena Sala, e della difficoltà nel proseguire nel ruolo di 
Presidente. Ritiene che l’impegno di conduzione della Consulta per il periodo di 5 anni, al pari degli amministratori del 
Comune, sia eccessivo per un compito da dover espletare in modo continuativo in regime di volontariato.  
 
Su richiesta di Amato, il Sindaco, nella sua veste ad interim di Presidente della Consulta “Ecologia”, informa i presenti 
che le situazioni che si sono create nella stessa Consulta sono molto simili a quelle sopra descritte. L’impegno 
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continuativo sull’arco dei 5 anni per membri e Presidenti delle Consulte si è dimostrato troppo oneroso e si sono 
registrate numerose assenze fino a registrare delle dimissioni. 
 
Secondo Longoni e Guglielmo la decisione di allontanarsi dai lavori delle Consulte è dettato anche mancanza di 
comunicazione e dalla sensazione di essere poco ascoltati . 
 
 
PUNTO 2. NUOVO REGOLAMENTO DELLE CONSULTE E BANDO PER I CITTADINI 
 
Il Presidente definisce importante la revisione del Regolamento delle Consulte, da considerare quale nuovo punto di 
partenza per riattivarne l’attività con disponibilità nuove. Ricorda che i documenti discussi dalla Commissione 
Regolamenti sono stati approvati in Consiglio Comunale le cui delibere sono stati resi disponibili attraverso il sito Web 
del Comune. Si rileva tuttavia che il nuovo testo unificato non è ancora stato messo alla disposizione dei cittadini e si 
auspica che ciò venga fatto quanto prima. 
 
Il Sindaco spiega le motivazioni che hanno portato ad una rivisitazione del Regolamento. Fondamentalmente è emersa 
la difficoltà di alcune Consulte, in particolare quelle della riunione odierna, di esprimere delle opinioni in riunione quali 
rappresentanti di cittadini perché spesso la presenza dei consiglieri spostava le discussioni su un piano più politico e 
strumentale, replicando dibattiti già avvenuti in Consiglio comunale che poco giovava al lavoro delle Consulte. Inoltre, si 
è ritenuto che la durata di 5 anni in essere dei membri di una Consulta si è rivelata difficoltosa principalmente in 
relazione alle scelte di vita, lavoro e studio, quale il caso della Consulta “Giovani” che ha visto via via diminuire i propri 
Membri per scelte di trasferimento. 
 
Con l’emanazione del nuovo Regolamento delle Consulta sarà possibile aprire un nuovo bando dando nuovamente la 
possibilità ad altri cittadini di contribuire ai lavori e proporsi nei ruoli di Presidente, Vicepresidente e Segretario vacanti. 
 
Il Presidente illustra nel testo del nuovo Regolamento i punti principali che hanno subito variazioni sostanziali rispetto al 
precedente. 
 
Si apre una discussione in merito alla gestione da parte del Consiglio Comunale delle candidature che verranno 
espresse in risposta al prossimo bando. 
A richiesta del Presidente il Sindaco fornisce la tempistica e la modalità del lancio del bando. Entro la metà del mese di 
novembre il bando sarà pronto per essere distribuito nelle case dei cittadini e dando un congruo tempo per rispondere 
all’integrazione delle Consulte esistenti. 
 
 
PUNTO 3. VALUTAZIONE PIANO DI ZONIZZAZIONE ACUSTICA 
 
Il Presidente fa una breve introduzione del processo di definizione del Piano di Zonizzazione Acustica ricordando che il 
precedente piano è stato approvato oltre 10 anni fa. Chiarisce che per alcune difficoltà non è stato possibile convocare 
le Consulte nel tempo dovuto rispetto alla programmazione del Consiglio Comunale, e di ciò si scusa. Ricorda che il 
Piano deve essere esaminato dalle Consulte competenti prima di essere sottoposto ad Adozione da parte del Consiglio 
Comunale per poi essere oggetto di consultazione per raccolta pareri da parte della cittadinanza. In tale fase pubblica 
potranno contribuire nuovamente le Consulte interessate. Infine, al termine del processo, il Piano dovrà essere 
approvato in via definitiva dal Consiglio Comunale. 
 
Su richiesta del Presidente, il contenuto del Piano di Zonizzazione Acustica viene illustrato dall’Assessore Oldani con 
l’aiuto di supporti tecnici. Vengono spiegate le motivazioni principali che hanno portato alla variazione del Piano in 
vigore, secondo un’evoluzione obbligata rispetto ad un adeguamento a nuove disposizioni di legge, quali le nuove fasce 
di rispetto della viabilità ferroviaria e stradale. Ci si sofferma sulla nuova situazione determinata nell’area di Parco del 
Curone nella zona agricola in prossimità delle Scuole Medie e della particolare esigenza rilevata in corrispondenza degli 
insediamenti produttivi al confine con Osnago. 
 
I presenti, ed in particolare Longoni, esprimono delle considerazioni in merito alle modifiche introdotte rispetto al 
precedente piano che, di fatto, presentano un incremento medio dei livelli delle classi acustiche. 
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Al termine delle discussione viene espresso il seguente parere all’unanimità: 
 
Le Consulte “Urbanistica e Lavori pubblici” ed “Ecologia”, riunite in forma congiunta, prendono atto delle motivazioni che 
hanno portato alla variazione del Piano di Zonizzazione Acustica e consigliano all’Amministrazione Comunale di 
mantenere quanto più possibile le Classi più basse sul territorio. Le Consulte chiedono inoltre che le osservazioni 
derivanti dalla prossima fase di consultazione della cittadinanza siano poste in visione delle stesse affinché prima 
dell’approvazione definitiva da parte del Consiglio Comunale si possano fornire considerazioni più precise. 
 
 
PUNTO 4. VARIE ED EVENTUALI 
 
Non si registrato ulteriori punti all’Ordine del Giorno. 
 
 
PUNTO 5. DATA DELLA PROSSIMA RIUNIONE 
 
La prossima riunione della Consulta “Urbanistica e Lavori pubblici” sarà convocata a seguito del termine della procedura 
di bando di integrazione dei Membri 
 
Ringraziando tutti i presenti per i contributi al dibattito, il Presidente chiude la riunione alle 23.45. 
 

 
 
Il Segretario 

         Emanuele Pirovano 
 

 
Il Presidente 

            Ruggero Lensi 


